



Communiqué

« Cœur de ville à 15' » élargit son offre de parcours pour rejoindre facilement le centre-ville à pied

La Municipalité propose aux Lausannoises et Lausannois de découvrir six nouveaux itinéraires pour un « cœur de ville » à portée de pas.

Après avoir testé avec succès une première série de quatre parcours, la Municipalité étend l'offre en proposant de nouveaux cheminements dont le balisage est actuellement en cours. « La signalétique mise en place fonctionne bien et les gens semblent apprécier ces itinéraires qui rapprochent les quartiers du centre-ville, souvent plus proche qu'on ne le pense » souligne Mme Florence Germond, Conseillère municipale en charge des finances et de la mobilité. En effet, ces parcours permettent de rejoindre le centre-ville en moins de 15 minutes tout en invitant à la (re)découverte de Lausanne avec ses bâtisses chargées d'histoire et ses nombreuses échappées sur le lac. Ce sont maintenant une dizaine de parcours fléchés qui traversent la ville.

Un même objectif : favoriser et encourager la marche à pied

Les six nouveaux parcours balisés suivent le même objectif : inciter les Lausannoises et les Lausannois à privilégier la marche pour rejoindre le centre-ville, qu'il s'agisse de la place Chauderon, de la place St-François ou encore de la gare. Ces itinéraires sont directs, sans marches d'escalier (à l'exception de l'un d'entre eux) et parsemés d'assises pour une pause au calme. Ils traversent des rues verdoyantes à faible trafic motorisé. Du chemin de Renens à la place Chauderon, de l'avenue du Parc-de-la-Rouvraie à la place de la Riponne, les nouveaux parcours complètent l'offre pour contenter les habitantes et habitants des quatre coins de la ville et leur faire découvrir des chemins méconnus.

La balade de Jane : l'occasion de découvrir un parcours

Dans le cadre des « balades de Jane », la Municipalité, en collaboration avec Mobilité piétonne propose de découvrir le parcours reliant l'avenue de Beaumont à la place de l'Ours.

L'événement aura lieu le samedi 6 mai à 10h. Plus d'informations et inscription sur :

www.janeswalk.ch.

Pour rappel, ces balades ont lieu mondialement chaque premier weekend de mai en l'honneur de Jane Jacobs, militante nord-américaine qui s'engagea pour la conservation des quartiers à échelle humaine dans les années 60.

Plus d'informations sur la page dédiée : www.lausanne.ch/coeurdeville

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Florence Germond**, conseillère municipale, Direction finances et mobilité, tél. +41 21 315 72 00

Lausanne, le 3 mai 2023